



# 中学部だより



令和5年5月31日 No. 3

## ICT 機器を活用した取組♪

5月は天候に恵まれる日が多かった一方で、季節外れの暑さとなりました。水分補給をこまめに行う等、熱中症対策に努めていきます。

今回の学部だよりでは、ICT 機器を活用した取組を紹介します。まず、1年生は適切な ICT 機器の使い方について学習しました。自身で操作しながら紹介シートを作る等していました。他にも、写真や動画で学習を振り返ったり、興味をもって見て、操作することで生じる変化に着目したりする姿が見られています。6月の参観日では、ICT 機器を活用した授業を参観していただく予定です。生徒にとっての学習ツールの一つであるなかで指導者も効果的な活用を目指していきます。

また、先日は家庭でのタブレット端末を活用した宿題にご協力いただき、ありがとうございました。『中学部学習の様子』にも掲載していますので、併せてご覧ください。

職業・家庭  
「適切に  
使ってみよう!」



生活単元学習  
「地域調べ」



iPad に映る自分の姿に気づき、注目して近づいたり遠ざかったり…。自分でシャッターを押しました!!

校外でも活用!!  
調べ学習が充実しますね!!



保健体育  
「ジャベリックスロー」

## 宿題

～タブレット端末を使って～

日記「音楽」

今日、家で音楽をききました。ドラゴンクエストとファイナルファンタジーのBGMをききました。ドラゴンクエストのオーケストラ版をききました。

タブレット端末を活用した宿題の一部を紹介します。

ロイロノートで日記を書きました。その日のうちに提出もしました。



遠くに投げるためにどうすればよいかを考えるために、iPad で撮影し、フォームを確認します!!

※著作権の観点から、一部背景を編集しています。